

Yo vi a mi dulce Lumbre que esparcía

Fernando de Herrera

Yo vi a mi dulce Lumbre que esparcía sus crespas ondas de oro al manso viento, y con suave y tierno movimiento mi duro corazón enternecía;

mi rustiqueza y torpe rebeldía perdió, vencida, el obstinado intento, y en blando y regalado sentimiento trocó mi alma la aspereza mía.

Nunca me vi más preso ni rendido, y nunca vi en mi Luz mayor dureza, ni más recio desdén mi largo olvido.

A término tan grave y estrecheza, casas, mi triste suerte me ha traído, que temo de mi Lumbre al belleza.

2010 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Súmese como <u>voluntario</u> o <u>donante</u> , para promover el crecimiento y la difusión de la <u>Biblioteca Virtual Universal</u>. <u>www.biblioteca.org.ar</u>

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente **enlace**. www.biblioteca.org.ar/comentario

